



## COMUNICADO DE PRENSA

29 de noviembre de 2017

# AyA inicia construcción del acueducto Sardinal-El Coco-Ocotal

- *Obra pública garantizará acceso al agua potable a 34.000 personas a 25 años en Carrillo*
- *Estudios hidrogeológicos demuestran las buenas condiciones del acuífero*

El día de hoy, el Instituto Costarricense de Acueductos y Alcantarillados (AyA) inició la construcción del acueducto Sardinal-El Coco-Ocotal del distrito de Sardinal, Carrillo, Guanacaste. Esta obra pública de ₡1.730 millones beneficiará a 34.000 personas, según la proyección poblacional a 25 años.

Este proyecto cuenta todos los estudios y permisos técnicos y ambientales. La Sala Constitucional reafirmó en enero 2017 que se cuentan con los estudios hidrogeológicos y que se ha cumplido con la participación ciudadana (sentencia 2017-001163).

Las obras aprovecharán apenas 70 litros de agua por segundo de la capacidad total (440 l/s) del acuífero Sardinal, según los estudios científicos mensuales del Comité Técnico Interinstitucional (conformado por Senara, AyA, Minae y UCR).

La entrada en operación del acueducto se dará en el segundo trimestre de 2018.

[www.aya.go.cr](http://www.aya.go.cr)

[www.presidencia.go.cr/agua](http://www.presidencia.go.cr/agua)

Facebook: **Instituto Costarricense de Acueductos y Alcantarillados AYA**

App: **Servicios AyA**